



Conferencia Episcopal de Colombia

MENSAJE DE LA COMISIÓN EPISCOPAL DE EDUCACIÓN Y CULTURAS CON MOTIVO DEL DÍA DEL MAESTRO 2025

Respetados Educadores.

Con motivo de la celebración del Día del Maestro en nuestro país, la Conferencia Episcopal de Colombia se une a los numerosos saludos de felicitación y expresiones de agradecimiento que los estudiantes, los padres de familia, las autoridades educativas y todas las personas y entidades sociales comprometidas en la buena marcha de la educación, les hacen llegar hoy, para reconocer y exaltar su labor. Nuestro agradecimiento se dirige también a Dios por haber puesto en nuestro camino a tantos maestros que han dejado huella para siempre en nuestras vidas. Aprender por sí mismos es motivo de satisfacción, pero aprender gracias a la ayuda de un maestro y de una comunidad educativa es un recuerdo imborrable de perenne gratitud.

Por la senda de nuestra espiritualidad y experiencia de fe nos encontramos siempre con el Divino Maestro, Jesucristo el Señor resucitado, y le pedimos que siga atrayendo hacia Él a personas como Ustedes, que buscan inspiración para su proyecto de vida como educadores y maestros. Reconocemos en ustedes al Docente como aquella persona experta en enseñar muy bien, al Profesor como aquel docente que profesó hacer de la educación su forma de ser y al Maestro, que siendo un excelente Docente y Profesor se propone educar con su ejemplo y con su voluntad de dar la vida por sus educandos.

Agradecemos también a todas las instituciones que forman a los educadores de Colombia, por su invaluable aporte a las instituciones educativas y a las familias colombianas; también a las autoridades educativas y establecimientos públicos y privados. Tomamos la ocasión para evocar y tener presente el legado que nos ha dejado el Papa Francisco, de feliz memoria, al llamarnos a todos los responsables de la educación a unirnos en un pacto educativo global con el interés común de trabajar por una excelente educación. Nos mueve ese legado a entrar como Pastores en ese pacto educativo, orando por ustedes los educadores y ofreciéndoles nuestros ambientes eclesiales como lugares de espiritualidad desde los cuales queremos apoyar su labor. Les invitamos a establecer también con nosotros,

con la Iglesia Parroquial de su entorno comunitario, muy buenas relaciones de cooperación y fortalecimiento para la misión.

Entre todos los aportes que Ustedes dan para la formación de los educandos y la construcción de una sociedad justa y solidaria y en los cuales queremos contribuir como Pastores, queremos destacar su valioso aporte en la búsqueda de la paz y la reconciliación de los colombianos. En estos momentos de tensión y polarización que vivimos en todo el mundo y en nuestro país los educadores están llamados a ser constructores de paz, desde la cátedra de paz y las múltiples actividades de la convivencia escolar, con la libertad e independencia que han de tener los educadores para que los ambientes escolares, de modo especial los de niños, niñas y adolescentes, no sean involucrados en los conflictos que generan violencia y enfrentamientos entre colombianos.

Con gran aprecio ofrecemos nuestras plegarias por el don de los profesores y profesoras de nuestro país. Son ustedes como el alfarero que con su dedicación y tiempo modelan la arcilla de la humanidad de muchos niños y jóvenes que son nuestro presente y nuestro futuro. Su vocación docente implica un contacto con muchas realidades, en medio de las cuales, cada palabra y gesto que puedan ofrecer se convierte en una luz para guiar y conducir a muchos otros en el conocimiento y amor por la verdad. Los animamos a seguir siendo buscadores de la verdad y acompañantes de camino para nuestros niños y jóvenes.

Reciban nuestra felicitación y bendición.

Bogotá, D.C., 15 de mayo de 2025

Original firmado.

+Luis Albeiro Maldonado Monsalve
Obispo de Mocoa – Sibundoy
Presidente Comisión Episcopal de Educación y Culturas